
第３回佐原駅周辺地区複合公共施設基本設計
検討委員会
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⾹取市
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議題１「第２回佐原駅周辺地区複合公共施設基本設計検討委員会
の会議概要について」

〇第２回検討委員会の議事録の確認・・・・・・・・資料1



（１）主な指摘事項

①部屋の使い⽅がイメージできる資料の提⽰→議題4にて説明

②建物ボリュームの分節化→議題５にて説明

③外構計画の説明→議題4にて説明

（２）継続課題

①駐⾞場台数の増設（⽴体駐⾞場）

②⽤地買収範囲の拡⼤
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議題２「第２回佐原駅周辺地区複合公共施設基本設計検討委員会
における指摘事項等について」
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（３）承認された項⽬：施設ゾーニング

①５階建てから４階建てへの変更

②各諸室の配置計画

議題２「第２回佐原駅周辺地区複合公共施設基本設計検討委員会
における指摘事項等について」



5

議題３「第２回佐原駅周辺地区複合公共施設市⺠ワークショップ
実施結果について」

第２回 佐原駅周辺地区複合公共施設市⺠ワークショップ

〈ワークショップ概要〉
・平成29年11⽉18⽇（⼟）13：30〜 ⾹取市役所5階⼤会議室
・10代〜70代の男⼥16名の市⺠が参加
・年代別の3グループでそれぞれグループワークを⾏った
・グループワークのテーマは「建物イメージについて」「各施設の使い⽅について」の2つ
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議題３「第２回佐原駅周辺地区複合公共施設市⺠ワークショップ
実施結果について」
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議題３「第２回佐原駅周辺地区複合公共施設市⺠ワークショップ
実施結果について」
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議題３「第２回佐原駅周辺地区複合公共施設市⺠ワークショップ
実施結果について」
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議題３「第２回佐原駅周辺地区複合公共施設市⺠ワークショップ
実施結果について」
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議題３「第２回佐原駅周辺地区複合公共施設市⺠ワークショップ
実施結果について」
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議題３「第２回佐原駅周辺地区複合公共施設市⺠ワークショップ
実施結果について」



主な指摘事項

○建物イメージについて
・「佐原らしさ」を建物に取り⼊れて欲しい
・和⾵になりすぎないデザイン（よく⾒ると佐原らしい）
・植栽＝柳・あやめ
・⽔郷、川などのイメージを取り⼊れる
・格⼦に佐原のトリックアートを描く（⾓度によって⾒え隠れする）

etc.
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議題３「第２回佐原駅周辺地区複合公共施設市⺠ワークショップ
実施結果について」



主な指摘事項

○各施設の使い⽅について
（仮称）佐原通りについて
・市⺠作品などを展⽰するギャラリー利⽤
・⼦育て⽀援に預けた⼦どもを⾒ながらお茶をしたい
・⾃由に座れるスペースが欲しい etc.
多⽬的ホールについて
・ステージは⼤掛かりのため不要ではないか
・ピアノを置いて欲しい etc.
その他の諸室について
・学習室のある３階にも貸出返却⼝を設置して欲しい
・４階共⽤部に⽂化祭やお店の宣伝ポスターを掲⽰したい etc.
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議題３「第２回佐原駅周辺地区複合公共施設市⺠ワークショップ
実施結果について」
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議題３「第２回佐原駅周辺地区複合公共施設市⺠ワークショップ
実施結果について」

市⺠ワークショップで得られた市⺠意⾒のキーワード

○建物イメージについて
各年代で共通「佐原らしさ」を取り⼊れて欲しい
ただし、和⾵になりすぎないデザイン

○各施設の使い⽅について
（仮称）佐原通りでは各種イベントの開催の他、通常時に
休憩スペースとして座れるスペースの要望や⼦育て⽀援に預ける
⼦どもを⾒ながらお茶をしたいといった、他施設との連携に関する
意⾒が⾒られた
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（１）各階平⾯図：床⾯積6,400㎡

議題４「各フロアの使われ⽅について」

第２回検討委員会提⽰案
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（１）各階平⾯図：床⾯積6,400㎡

議題４「各フロアの使われ⽅について」

柱割を5400ｍｍから7200ｍｍとし、外観デザイン等を考慮した変更案
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議題４「各フロアの使われ⽅について」
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議題４「各フロアの使われ⽅について」
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議題４「各フロアの使われ⽅について」
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議題４「各フロアの使われ⽅について」



（３）外構計画の提案(仮称)「⼩野川ギャラリー」:⽇常利⽤･観光利⽤への配慮
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議題４「各フロアの使われ⽅について」



（３）外構計画の提案(仮称)「⼩野川ギャラリー」:⽇常利⽤･観光利⽤への配慮
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議題４「各フロアの使われ⽅について」



（３）外構計画の提案(仮称)「⼩野川ギャラリー」イメージ
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議題４「各フロアの使われ⽅について」
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議題４「各フロアの使われ⽅について」

（４）３・４階公⺠館エリアの使われ⽅について
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議題４「各フロアの使われ⽅について」

（４）３・４階公⺠館エリアの使われ⽅について
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議題４「各フロアの使われ⽅について」

（４）３・４階公⺠館エリアの使われ⽅について
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議題４「各フロアの使われ⽅について」

（４）３・４階公⺠館エリアの使われ⽅について



議題５「外観デザインの修正案について」

（１）外観デザインコンセプト
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①市⺠ワークショップでの意⾒
・和モダンでセンスの良い外観
・和⾵になりすぎないデザイン
・よく⾒ると佐原らしいデザイン

②検討委員会での意⾒
・周辺建物⾼さとの調和を図る
・建物ボリュームを分節化し、⼩さく⾒せる

外観コンセプト…
「現代の江⼾まさりを表現した
佐原らしいファサードデザイン」
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議題５「外観デザインの修正案について」

（１）外観デザインコンセプト
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議題５「外観デザインの修正案について」

（２）⽴⾯イメージ
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議題５「外観デザインの修正案について」

（３）漏⽔リスクを避ける勾配屋根形状について


